

Sentenciada por intentar introducir cocaína en el Instituto Nacional de Rehabilitación

Policiales



Publicada el: 02/12/24	Visitas: 96
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 41	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/sentenciada-por-intentar-introducir-cocaina-en-el-instituto-nacional-de-rehabilitacion_10093.php

SENTENCIADA POR INTENTAR INTRODUCIR COCAÍNA EN EL INSTITUTO NACIONAL DE REHABILITACIÓN

Policiales

Sentenciada por intentar introducir cocaína en el Instituto Nacional de Rehabilitación

Condenada por intentar llevar cocaína al Instituto Nacional de Rehabilitación

Detención de Mujer por Intento de Ingreso de Sustancia

Estupefaciente en INR Paysandú

Una mujer, identificada por las iniciales M.

L.
R.
D.

, de 40 años, fue detenida por personal del Instituto Nacional de Rehabilitación (INR) de Paysandú.

La detención se produjo cuando la mujer acudió a la institución en calidad de visitante e intentó ingresar una bolsa de nylon que contenía una sustancia blanca destinada a un recluso.

La situación se detectó durante el registro previo al ingreso, cuando una funcionaria observó la maniobra sospechosa de M.

L.
R.
D.

Ante esto, se procedió a la detención y a la incautación de la sustancia.

Posteriormente, tomó intervención la Brigada Antidrogas Departamental, que realizó el pesaje y los reactivos correspondientes, confirmando que la sustancia inoculada arrojó un peso de 2,61 gramos con resultado positivo para cocaína.

La Justicia intervino, formalizando a M.

L.
R.
D.

por un delito de entrega de sustancia estupefaciente en grado de tentativa.

Como consecuencia, se le impuso una pena de 16 meses de prisión, a cumplirse en régimen de Libertad a Prueba, con varias obligaciones a cumplir: Fijar domicilio y no modificarlo para la sujeción a la Orientación y Vigilancia de la Dirección Nacional de Materiales Controlados (Dinama).

Realizar tareas comunitarias durante un periodo de 10 meses. Presentarse en la Seccional Policial de su domicilio una vez por semana, sin permanencia, a lo largo de toda la duración de la pena.

Este caso resalta la continua lucha contra el tráfico de drogas en los centros penitenciarios y el compromiso de las autoridades de mantener la seguridad y el orden en estas instituciones.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

SENTENCIADA POR INTENTAR INTRODUCIR COCAÍNA EN EL INSTITUTO NACIONAL DE REHABILITACIÓN

Sentenciada por intentar introducir cocaína en el instituto nacional de rehabilitación

Tags

intentar, domicilio, condenada, ingreso, iniciales, sustancia, instituto, intento, detenida, identificada, nacional, estupefaciente

Noticias relacionadas

4.2 * *Intento fallido: mujer trató de introducir más de 12 kilos de cocaína camuflados en productos de belleza*

4.3 * *Se impone una pena de 6 años de cárcel al individuo que intentó introducir 61 kilos de cocaína en Uruguay*

3.9 * *Detenido tras intentar ingresar más de 500 gramos de cocaína por el puente Paysandú-Colón*

4.5 * *Sentencian a ecuatoriana que intentó contrabandear cocaína con un valor superior a los 6 millones de pesos*

3.6 * *Inmobiliaria sentenciada por cuatro delitos de malversación de fondos en un escándalo que conmocionó al sector*

4.8 * *La cocaína rosa: ¿Qué es esta droga hallada en el cuerpo de Liam Payne?*

4.6 * *Intendente de Paysandú en la mira: funcionario condenado por intentar introducir cocaína al país*

5.0 * *Hombre de 32 años recibe condena por su papel en el millonario tráfico de cocaína a bordo de un camión*

3.7 * Operativo policial desarticula una red de narcotráfico con la incautación de 1.000 kilos de cocaína en cinco allanamientos

4.4 * Una enfermera involucrada en un intento de rapiña y tiroteo en Médica Uruguaya fue imputada: los motivos detrás de su accionar sorprenden a todos

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024